

IFAT 2018 in München

Umwelttechnologien bieten ein großes Potenzial für sämtliche Branchen. Im Rahmen der ifat, der Weltleitmesse für Wasser-, Abwasser-, Abfall- und Rohstoffwirtschaft, präsentieren mehr als 3.000 internationale Aussteller ihre Lösungen zur Einhaltung von Umweltstandards und zur Effizienzsteigerung. 2018 ist **Meteomatics als Experte für hydrologische Prognosen und innovative Technologien vom 14. – 18. Mai erstmals vor Ort.** Vorgestellt werden unter anderem Lösungen aus dem Bereich der Wetter-API sowie der Wasserkraft- und Hochwasservorhersage. Durch die einfache Lieferung und Integration von hochwertigen Umweltdaten hilft Meteomatics die Effizienz zu steigern, Betriebskosten zu senken und Kundenerfolge zu verbessern.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch an unserem Stand in Halle B2, Stand 142!

de en

The image shows a promotional poster for the IFAT 2018 trade fair in Munich. The poster is framed by a blue border and features a white background with blue water splash graphics on the left and right sides. At the top left, there is a logo consisting of three colorful spheres (green, blue, orange) with a flame-like shape. To the right of this logo, the text reads "World's Leading Trade Fair for Water, Sewage, Waste and Raw Materials Management". Below this, the dates "May 14-18, 2018" and the location "Messe München" are listed. The central part of the poster features the "IFAT" logo in large, bold, black letters, with a colorful triangle (green, blue, orange) integrated into the letter 'A'. Below the logo, the tagline "resources. innovations. solutions." is written in a smaller font. At the bottom of the poster, the text "Visit us: Hall B2, Stand 142!" is displayed in a bold, black font.